



# Habrá nuevo censo de adultos mayores

JONATHAN PADILLA

Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa de México, adelantó que de octubre a diciembre se levantará un censo de adultos mayores para el programa Hoy por ti, mañana por mí, que consiste en llevar atención médica a los hogares.

“Va a ser universal, de octubre a diciembre tenemos que visitar a los 12 millones de adultos mayores de 60 años y más, a partir del primero o dos de enero de 2025 empieza este programa”, dijo Claudia Sheinbaum en su conferencia de prensa en la casa de transición.

Hoy por ti, mañana por mí será un nuevo programa social que consistirá en llevar médicos, enfermeros y medicinas hasta los hogares para las y los beneficiarios que necesiten atención médica.

La próxima titular del Ejecutivo federal detalló que serán la Secretaría de Salud y la de Bienestar las que evalúen el presupuesto que se necesitará para aplicar el nuevo programa.

“Lo del presupuesto lo estamos trabajando y esto lo tiene que ver la Secretaría de Salud y la Secretaría de Bienestar para coordinarse con los servidores de la nación que hacen las encuestas”, comentó.

Durante una gira de supervisión de Pensiones del Bienestar en el estado de Querétaro la próxima presidenta dio un

adelanto de este programa que comenzará a operar el año entrante.

Por otra parte, Sheinbaum anunció el itinerario que llevará a cabo el 1 de octubre, día en que tomará posesión como titular del Ejecutivo federal.

“Ya nos va a tocar a partir del 1 de octubre del 2024 y decirles que ya estamos trabajando sobre el día primero, primero vamos a ir al Congreso a recibir la banda presidencial”, adelantó la virtual presidenta electa.

Luego de concluir la ceremonia de entrega de Banda Presidencial, Sheinbaum Pardo, recibirá a mandatarios de otros países y concluirá el día con una concentración en el Zócalo de la Ciudad de México.

“Luego recibiremos a los mandatarios de todo el mundo, después tendremos un mitin afuera de Palacio Nacional para informar sobre nuestro proyecto de los próximos seis años y estamos trabajando en ello”, agregó.



**CLAUDIA SHEINBAUM**

VIRTUAL PRESIDENTA  
ELECTA

**“De octubre a diciembre tenemos que visitar a los 12 millones de adultos mayores, a partir de enero de 2025 empieza este programa”**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*El Sol de México*

6

23/07/2024

LEGISLATIVO



**Conferencia de** Sheinbaum en su casa de transición